



viernes 26 de abril de 2024

## La Librea elegirá el cartel anunciador de esta edición entre los diseños del alumnado del IES Valle de Guerra

Podrán participar desde primero de la ESO a Bachillerato con técnica libre y con una temática inspirada en la batalla de Lepanto, combate naval que inspira a la representación vallera



La Librea de Valle Guerra

La Asociación Cultural Amigos de La Librea de Valle de Guerra ha propuesto a todo el alumnado del IES Valle de Guerra, para la realización del cartel de la próxima librea de la localidad lagunera, que se celebrará el próximo 12 de octubre, en el marco de las fiestas patronales en honor a la Virgen del Rosario. Así se lo ha comunicado la Asociación a la vicedirección del instituto y al departamento de Artes Plásticas del centro.

En el concurso podrán participar estudiantes desde primero de la ESO a Bachillerato empleando cualquier técnica ya sea dibujo, pintura o realizando el cartel a través de un proceso digital. El eje central de la temática será la batalla de Lepanto, el combate naval entra la

flota del Imperio Turco y la armada de la Liga Santa, que inspira a la representación realizada en Valle de Guerra.

El ganador o ganadora del concurso se conocerá el próximo septiembre, fecha en la que se presentará el cartel que será elegido por un jurado formado por todo el personal docente del centro bajo la dirección del departamento de artes plásticas.

Además, la Asociación Cultural Amigos de La Librea continua con la labor de divulgación del evento declarado Bien de Interés Cultural en 2007 entre el alumnado del centro, con la ponencia denominada `La Librea Valle de Guerra, una seña de identidad´. El presidente de la Asociación, Guillermo López Reyes, ha sido el encargado de exponer los aspectos más relevantes de la representación al alumnado de primero y segundo de la ESO. Desde la Asociación trabajan ya en la organización de más ponencias entre diferentes cursos del propio centro.

La Asociación Cultural Amigos de La Librea, es una asociación sin ánimo de lucro, creada en 1991 con el fin de hacerse cargo de la organización del evento y de su divulgación. También tiene como objetivos investigar, recuperar, conservar, y desarrollar el legado de nuestros antepasados, así como aumentar el nivel de implicación vecinal e institucional en la protección, fomento y conservación de esta muestra de la cultura popular de Canarias, que cuenta con el respaldo del Ayuntamiento de La Laguna.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Entre los reconocimientos que ha recibido La Librea Valle de Guerra destacan la declaración de Bien de Interés Cultural (2007), Premio Internacional CICOP como patrimonio Inmaterial Cultural, la Insignia del Centro de Iniciativas Turísticas y el galardón del Premio Amazigh, como mejor acto de interés cultural. Desde junio del 2021 forma parte de la Plataforma de Patrimonio Cultural Inmaterial de España, reconocimiento otorgado por el Ministerio de Cultura del Gobierno de España.